03/12/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, ahora habéis llegado al regazo del Padre, el Más Sagrado de lo Sagrado.

Tenéis que haceros sagrados (puros) incluso en vuestros pensamientos.

Pregunta: ¿Cuál es la dicha y cuál es la señal de los hijos *más sagrados de todos*?

Respuesta: Tendrán la dicha de que han llegado al regazo del Padre, el Más Sagrado de lo Sagrado.

Ellos se están convirtiendo en las deidades *más sagradas*. No pueden entrar en sus mentes malos pensamientos. Son flores fragantes y nunca realizan acciones erróneas. Permanecen introvertidos y se revisan a sí mismos: ¿Están todos recibiendo fragancia de mí? ¿Se atraen

mis ojos hacia algo?

Canción: Vivir en Tu camino y morir en Tu camino.

Om Shanti. Vosotros hijos escuchasteis la canción. Después tenéis que rumiarla internamente y extraer su significado. ¿Quién dijo: Morir en Tu camino? fue el alma la que dijo esto, porque es el alma la que es impura. Se os dice que sois puros al final, o podéis decir que sois puros cuando recibís un cuerpo puro. En este momento, sois hacedores de esfuerzos. Sabéis que venís al Padre para morir. Dejar a un padre y adoptar otro significa morir para uno y vivir con el otro. Cuando el hijo de un padre físico deja el cuerpo, se va y nace de otro padre. Es lo mismo aquí. Morís y después llegáis al regazo del Más Sagrado de lo Sagrado. ¿Quién es el Más Sagrado de lo Sagrado? (El Padre). Y ¿quién es sagrado? (Los sannyasis). Sí, se dice de los sannyasis que son sagrados. Hay una diferencia entre vosotros y los sannyasis. Ellos se hacen puros pero todavía nacen a través de los impuros. Vosotros ahora os estáis convirtiendo en los más sagrados de lo sagrado. Es el Padre, el Más Sagrado de lo Sagrado, el que os está convirtiendo en esto. Esas personas dejan sus hogares para hacerse sagrados. Son las almas las que se hacen puras. En el paraíso sois deidades y por tanto sois los más sagrados de lo sagrado. Vuestra renunciación es ilimitada mientras que la suya es limitada. Ellos se hacen sagrados y vosotros os convertís en los más sagrados de lo sagrado. El intelecto dice que ahora estáis yendo al mundo nuevo. Los sannyasis vienen cuando es el periodo rajo y hay una diferencia entre ser rajo y ser satopradhan. Os estáis convirtiendo en los más sagrados a través del Más Sagrado de lo Sagrado. Él es el Océano de conocimiento y también el Océano de Amor. En inglés se dice: "Océano de Conocimiento, Océano de Amor". ¡Él os hace tan elevados! Vosotros clamáis al Más Elevado en lo Alto, al Más Sagrado de lo Sagrado: ¡Ven y purifica lo impuro! Ven al mundo impuro y conviértenos en los más sagrados de lo sagrado. Por tanto, hijos, ¡deberíais tener la dicha de quién nos está enseñando! ¿En qué nos convertiremos? Vosotros también tenéis que embeber virtudes divinas. Los hijos escriben: Baba, Maya nos trae muchas tormentas. No nos permite hacernos puros en nuestros pensamientos. Ya que tenemos que convertirnos en los más sagrados de lo sagrado, ¿por qué tenemos tales malos pensamientos? El Padre dice: en el presente, os habéis convertido de sagrados en los más completos "profanos". Ahora, al final de muchos nacimientos, el Padre os está enseñando con toda su fuerza. Así que, hijos, vuestros intelectos deberían tener la intoxicación de en qué os estáis convirtiendo. ¿Quién convirtió a Lakshmi y Narayan en eso? Bharat solía ser el paraíso. En este momento Bharat es tamopradhan y corrupta. Ahora la estamos convirtiendo en la más sagrada de lo sagrado. Definitivamente ha de existir el Único que la hace así. En vuestro interior tenéis que tener la dicha de que tenéis que convertiros en deidades. Para eso, también necesitáis tener tales virtudes. De

estar en el fondo, ahora habéis subido. En el cuadro de la escalera está escrito "Elevación y caída". ¿Cómo pueden los que han caído llamarse a sí mismos los más sagrados de lo sagrado? Hijos, solo el Padre, el Más Sagrado de lo Sagrado, viene y os convierte en eso a vosotros. Habéis venido aquí para convertiros en los amos del mundo, los más sagrados de lo sagrado. Por tanto, deberíais tener tanta intoxicación. Baba ha venido a hacernos muy elevados. Haceos puros en vuestros pensamientos, palabras y actos. Convertíos en una flor fragante. A la edad de oro se la llama un jardín de flores. No debería haber ningún mal olor. De la conciencia de cuerpo se dice que es un mal olor. No debería haber ninguna mala visión hacia nadie. No deberíais realizar ninguna acción errónea que se acumulase en vuestra cuenta e hiciese remorder vuestra conciencia. Estáis acumulando riqueza para 21 nacimientos. Hijos, sabéis que os estáis haciendo muy ricos. Cada uno de vosotros debería mirarse a sí mismo, el alma, y revisar si estáis llenos de todas las virtudes divinas. ¿Estoy haciendo esfuerzo como dice Baba? ¡Mirad cual es vuestra meta y objetivo! Hay tanta diferencia entre los sannyasis y vosotros. Hijos, deberíais tener la dicha de a que regazo habéis llegado. ¿En qué nos está convirtiendo Él? Haceos introvertidos y revisad hasta qué punto os habéis hecho dignos. Cuán hermosos tenemos que hacernos para que todos reciban la fragancia del conocimiento. Vosotros dais esta fragancia a muchos. Hacéis a otros iguales a vosotros mismos. Primero deberíais tener la dicha de quién es el que os está enseñando. Todas esas personas son gurús del camino de la devoción. No puede haber ningún gurú en el camino del conocimiento excepto el Padre Supremo, el Alma Suprema. Todo el resto pertenece al camino de la devoción. La devoción tiene lugar en la edad de hierro. Eso es cuando entra Ravan. Nadie en el mundo sabe esto. Ahora sabéis que erais 16 grados celestiales completos cuando estabais en la edad de oro. Incluso después de pasar un día, ya no lo llamaríais el día de la luna llena. Es lo mismo aquí. El ciclo continúa girando poco a poco como un piojo. Ahora vosotros tenéis que haceros 16 grados celestiales completos, y eso también es para medio ciclo. Después los grados continuarán decreciendo. Tenéis este conocimiento en vuestro intelecto y por eso deberíais tener mucha dicha. En el intelecto de muchos no entra quién les está enseñando. El Océano de Conocimiento. Él os dice a los hijos: namasté, hijos. También sois amos del Brahmand. Todos residen allí; después vosotros también os convertís en los amos del mundo. Para incrementar vuestro entusiasmo, el Padre dice: Os hacéis incluso más elevados que Yo. Yo no Me convierto en el amo del mundo. Yo os convierto a vosotros en aquellos que tienen una alabanza incluso mayor que la mía. Cuando los hijos se hacen más grandes que su padre, el padre entiende que ellos han reclamado una posición elevada estudiando. El Padre también dice: os estoy enseñando. Ahora haced esfuerzos para reclamar la posición que queráis. El Padre nos está enseñando. Así que, en primer lugar, debería de subir esta dicha. El Padre puede hablaros en cualquier momento cuando Él entra en este. Hijos, Le pertenecéis ¿no? Este carruaje le pertenece ¿verdad? Por tanto, el Padre, el Más Sagrado de lo Sagrado, ha venido para purificaros. Ahora vosotros tenéis que purificar a los demás. Yo estoy retirándome. Cuando os convertís en los más puros de todos, ningún ser impuro puede venir aquí. Esta es la *iglesia* de los *más sagrados de lo sagrado*. Toda la gente que va a esas iglesias es impura. Todos son impuros e impíos. Esta es una gran iglesia sagrada. No pueden poner su pie aquí seres impuros. Sin embargo, vosotros no podéis hacer esto ahora. Cuando vosotros hijos también os hagáis así, todas las leyes se reforzarán. Nadie más podrá entrar. Algunos preguntan si pueden venir y sentarse en esta reunión. Baba dice: tenéis que trabajar con los funcionarios, etc., y por eso tenéis que permitirles que se sienten aquí. Cuando vuestro nombre se haya glorificado no necesitaréis estar interesados en nadie más. Ahora todavía necesitáis mantener este interés; incluso los más sagrados de lo sagrado tienen que tragarse su orgullo. No podéis decirles a ellos "No" en el momento presente. Cuando vuestra influencia se esparza, la enemistad de la gente también se reducirá. Entonces explicaréis que es el Padre, el Más Sagrado de lo Sagrado, quién os está enseñando Raja

Yoga a vosotros Brahmins. A los sannyasis no se les puede llamar los *más sagrados de lo sagrado*. Ellos solo entran en el periodo rajo. ¿Pueden convertirse ellos en los amos del mundo? Vosotros ahora sois los que están haciendo esfuerzos. Algunas veces vuestro comportamiento es muy bueno y algunas veces es tal que difamáis el nombre. Muchos que vienen a los centros no tienen ningún reconocimiento en absoluto. Incluso olvidáis en lo que os estáis convirtiendo. De vuestro comportamiento, el Padre puede entender en lo que os convertiréis. Si la posición más elevada está en vuestra fortuna, os comportaréis con gran realeza. Simplemente recordad quién os está enseñando y experimentaréis tal felicidad que explotará en vuestro interior. Somos estudiantes de Dios el Padre y por tanto, debería haber mucho respeto por Él. Todavía estáis estudiando en este momento. El Padre entiende que todavía llevará tiempo. Todo es de acuerdo al esfuerzo de cada uno. Un edificio también es satopradhan y después pasa a través de los estados sato, rajo y tamo. Ahora vais a haceros satopradhan y 16 grados celestiales completos. El edificio se está construyendo. Todos vosotros juntos estáis construyendo el edificio del paraíso. Deberíais tener la gran felicidad de que Bharat, que se ha convertido en la más impura de todas, ahora se está convirtiendo en la más pura de todas. Por tanto, necesitáis tener muchísima cautela entre vosotros. Vuestra visión no debería ser tal que vuestra posición se destruya. No penséis: ¿Qué pensaría Baba si yo le escribiera esto? No, todos están haciendo esfuerzos en este momento. Ni siquiera a él se le puede llamar el más sagrado de los sagrados en este tiempo. Una vez que él se haya convertido en eso, ni siquiera permanecerá este cuerpo. Vosotros también os estáis convirtiendo en los más sagrados de lo sagrado. Sin embargo, hay diferentes niveles de posición. Para eso, necesitáis hacer esfuerzos y también inspirar a otros a hacer lo mismo. Baba os continúa dando muchos *puntos*. Cuando venga alguien, mostradle el contraste entre los *más puros de todos* y los puros. Lakshmi y Narayan nacen en la edad de oro; los demás vienen más tarde y por tanto hay tanta diferencia. Hijos, vosotros entendéis en lo que Shiv Baba os está convirtiendo. Él dice: recordadme constantemente solo a Mi Consideraos ser almas sin cuerpos. El Más Elevado en lo Alto, Shiv Baba, os enseña y os hace los más elevados en lo alto. Estáis estudiando a través de Brahma. Brahma se convierte en Vishnu. Solo vosotros sabéis esto. Los seres humanos no entienden nada. Ahora está el reino de Ravan sobre el mundo entero. Estáis estableciendo el reino de Rama que solo vosotros conocéis. De acuerdo al *drama*, nos estamos haciéndo dignos estableciendo el paraíso. Baba ahora está haciéndonos dignos. Nadie, aparte del Padre, nos puede llevar a la tierra de la paz o a la tierra de la felicidad. Ellos siguen contando historias exageradas cuando dicen que "tal y cual se ha ido al paraíso" o "a la tierra de la liberación". El Padre dice: ¿Cómo pueden las almas viciosas e impuras ir a la tierra de la paz? Podéis decirles esto para que entiendan cuanta dicha espiritual tenéis. Rumiad el océano del conocimiento en cuanto a como podéis explicarles a ellos. Mientras rumiáis y os movéis deberíais tener este sentimiento dentro de vosotros: para hacernos dignos, tenemos que tener paciencia. Es la gente de Bharat la que se hace completamente digna y completamente indigna, nadie más. El Padre ahora os está haciendo dignos. Este conocimiento se disfruta mucho. Internamente, está la gran felicidad de que convertiremos a esta Bharat en la más pura de todas. Tiene que haber un comportamiento de mucha realeza. Uno puede entender todo viendo vuestra comida, bebida, y vuestro comportamiento. Shiv Baba os está haciendo tan elevados. Os habéis convertido en Sus hijos y por tanto tenéis que glorificar Su nombre. Vuestro comportamiento debería ser tal que la gente entienda que sois los hijos del Más Sagrado de lo Sagrado. Gradualmente, continuaréis haciéndoos así. Vuestra alabanza continuará emergiendo. Después, todas las normas y reglamentos se pondrán en práctica para que ningún ser impuro pueda entrar. Baba entiende que todavía necesitáis tiempo. Hijos, tenéis que hacer muchos esfuerzos para que vuestro reino esté preparado. Después, cuando estas reglas se hagan más fuertes eso

no importará. En ese momento, habrá una *cola* bajando desde aquí hasta Abu Road. Simplemente ved como seguir progresando. Baba continúa incrementando vuestra fortuna. Es correcto decir que sois miles de millones de veces (padmapadam) afortunados. Ellos muestran un loto (padam) a los pies. Todo eso es vuestra alabanza, hijos. Sin embargo, el Padre dice: ¡Manmanabhav! ¡Recordad al Padre! Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. No hagáis nada por lo que os remordiese la conciencia. Convertíos en una flor completamente fragante. Eliminad el mal olor de la conciencia de cuerpo.
- 2. Vuestro comportamiento debe ser de mucha *realeza*. Haced esfuerzos completos para convertiros en los *más sagrados de lo sagrado*. Vuestra visión no debería ser tal que vuestra posición se destruya.

Bendición: Que estéis llenos de tres logros y donéis nueva vida a las almas que están sentadas en una pira de desesperanza.

En la edad de la confluencia, todos vosotros, hijos, recibís del Padre las tres bendiciones de estar *siempre sanos, ricos y felices*. Los hijos que permanecen constantemente llenos de estos tres logros se ven con rostros felices, afortunados y alegres. Las personas que los ven reciben el ánimo y el entusiasmo para vivir porque, en este momento, aunque están vivos, están sentados en una pira de desesperanza. Ahora devolved la vida a esas almas que han "muerto". Dadles la donación de nuevas vidas. Tened constantemente la conciencia de estos tres logros como vuestro derecho de nacimiento. *Subrayad doblemente* estos tres logros.

Eslogan:

Realizad acciones mientras estáis desapegados y con todos los derechos: este es el estado de estar libres de ataduras.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora, tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Karmateet significa estar más allá, es decir, estar desapegados de todo tipo de naturalezas y *sanskares* limitados. Todo lo limitado es una atadura y todo lo ilimitado es estar libre de ataduras.

Ahora celebrad el día avyakt estando libres de cualquier conciencia limitada de "mío", igual que el Padre Brahma. Esto se conoce como la prueba del amor.